
Teramo.  Servizio  Trasporto  specialistico  per  gli  alunni
diversamente abili che frequentano le scuole superiori di II grado
Servizio Trasporto specialistico per gli alunni diversamente abili

che frequentano le scuole superiori di II grado

L’Amministrazione Comunale di Teramo informa che fino al 5 settembre 2010 sono aperti  i  termini per la presentazione
delle  domande  per  l’anno  scolastico  2010/2011,  per  l’ammissione  al  Servizio  Trasporto  specialistico  per  alunni
diversamente abili per le scuole superiori di II grado.

Le relative istanze dovranno essere presentate entro il  5 settembre 2010 direttamente all’Ufficio “Pubblica Istruzione” del
Comune di Teramo sito in Via Irelli, 27.

Ogni  altra  informazione  è  contenuta  nella  domanda  di  iscrizione  o  può  essere  richiesta  all’Ufficio  Pubblica  Istruzione  del
Comune di Teramo.

SI RICORDA CHE IL SERVIZIO E’ GRATUITO ED E’ RISERVATO ESCLUSIVAMENTE AGLI ALUNNI RESIDENTI NEL
COMUNE DI TERAMO.

Mosciano Sant’Angelo (TE). I biglietti vincenti della lotteria Festa
Santa Maria dell’Arco

A conclusione dei  Solenni  Festeggiamenti  in
onore di Santa Maria dell’Arco a
Mosciano Stazione,  caratterizzati  da 3 giorni
intensi di attività e
manifestazioni tra cui spiccano la seguitissima
“Corrida” in piazza di venerdi,
la messa in scena del Musical Peter Pan a cura
de “Le Piccole Voci di Madre
Teresa” con oltre 700 spettatori  e la serata
clou di domenica, è stata estratta
la  lotteria  di  beneficenza  il  cui  intero  ricavato
sosterrà le attviità
benefiche,  ludiche  e  culturali  dell’ente
promotore.
Di seguito i numeri e i relativi premi:
1° premio: week end per 2 persone in capitale
europea      N° 4005

2° premio: ceramica
Thun                                                           N° 2461

3° premio:
bicicletta
N° 157
4° premio: cena per due persone
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N° 4302
5° premio: proscittto
nostrano                                                    N° 1033

Il Comitato Festeggiamenti ringrazia il Parroco Don Ennio di Giovanni, Don
Telesforo, l’Amministrazione Comunale, gli sponsor e quanti si sono adoperati
per la perfetta riuscita dell’evento.

Torano Nuovo (TE). Il Comune di Torano Nuovo ha indetto la gara
di appalto per il rinnovo del servizio di trasporto scolastico.

Il  Comune di Torano Nuovo ha indetto la gara di  appalto per il  rinnovo del
servizio di trasporto scolastico.

Sabato 28 agosto scade il termine per la presentazione delle domande.

L’importo complessivo a base di gara del servizio ammonta a euro 145.000,00 al netto dell’IVA.

L’appalto avrà durata dal settembre 2010 al luglio 2013 per un totale di 35 mesi.

Tutti documenti e le informazioni sulla gara sono reperibili sul sito www.torano.it alla voce bandi e gare.

Nel corso del 2010 il Comune ha già  provveduto al rinnovo di due appalti: servizi cimiteriali e responsabile sicurezza sui
luoghi di lavoro con economie di oltre 5.000 euro rispetto ai precedenti.

Roseto  degli  Abruzzi  (TE).  Inaugurato  un  murales  dal  titolo
“Auguri  Roseto”
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Inaugurato un murales dal titolo “Auguri Roseto”

Ancona  una  volta  protagonisti  gli  stessi  autori  del  libro  rispettivamente  Emidio  D’Ilario,  presidente  del  circolo  filatelico
numismatico rosetano e il giornalista Luciano Di Giulio che hanno organizzato una inaugurazione di tutto rispetto per una
iniziativa che resterà nel tempo nella città di Roseto. L’idea nata dalla mente poliedrica dell’artista Roberto Cantoro, ha
suggerito all’associazione Terra e Mare che in collaborazione con l’associazione Cerchi Concentrici Promotor e con il Circolo
Filatelico Numismatico Rosetano, di realizzare in una parete del sottopassaggio ferroviario di viale Marche un coloratissimo
grande murales, della grandezza di tre metri per due, in omaggio alla città che quest’anno compie 150 anni della sua
fondazione. Il disegno rappresenta una rosa che nasce dal mare, poggiata su un fondo multicolore e contiene all’interno di
una cornice dorata le scritte “Auguri Roseto, 1860-2010, centocinquant’anni”. Arricchiscono il  disegno alcuni gabbiani,
barche, ancore, pesci e un mare con delle onde di contorno. Prima della scoperta del telo da parte del sindaco di Roseto
degli Abruzzi, Franco Di Bonaventura, intervenuto per l’evento, le note del Concerto Bandistico Città di Notaresco chiamata
per  dare  un  tocco  di  ufficialità,  hanno  intonato  la  canzone  “Tanti  auguri  a  te”.  Plauso  agli  organizzatori,  all’artista  e  al
comitato festeggiamenti da parte del sindaco, che dopo l’inaugurazione si è intrattenuto con i presenti, e si è complimentato
aggiungendo che anche le piccole ma sentite iniziative per festeggiare i 150 anni di Roseto dimostrano l’amore dei residenti
che, ognuno per le proprie competenze aiutano a far crescere una città che solo pochi giorni fa ha raggiunto e superato i
25,000 residenti, confermandosi la seconda città della provincia di Teramo. Riceviamo e Volentieri pubblichiamo la nota
di Anastasia Di Giulio

Giulianova. PER il PONTE CICLABILE SUL FIUME TORDINO previsti
lavori di manutenzione
PONTE CICLABILE FIUME TORDINO
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Il  Consigliere  Provinciale  PDL Flaviano Montebello  comunica  che stamattina  l’Amministrazione Provinciale  ha effettuato  su
sua richiesta un sopralluogo sul ponte ciclabile del fiume Tordino che collega Giulianova Lido con Cologna Spiaggia.

Diversi cittadini, ed in particolare il Prof. Sandro Brandimarte dirigente della locale UDC, avevano sollecitato l’attenzione
del Consigliere Montebello verso lo stato di manutenzione della struttura, la quale è stata  realizzata dalla Provincia nel
2004 con un finanziamento della Regione Abruzzo.

L’Amministrazione Provinciale, intervenuta sul posto con l’Ing. Dario Melozzi – dirigente del Settore Lavori Pubblici, ha preso
atto della particolare esigenza di un intervento di manutenzione per le parti in legno della struttura, che necessitano di
una  applicazione  di  impregnante  resistente  agli  eventi  atmosferici  mentre  sono  risultati  di  piccola  entità  gli
interventi strutturali da apportare.

L’Assessore Provinciale ai Lavori Pubblici Romandini, sentito telefonicamente, ha assicurato il Consigliere Montebello che in
autunno la Provincia provvederà ai lavori necessari per  rinnovare un ponte ciclabile oggi molto utilizzato e che nel 2004
venne definito “il ponte ciclabile piu’ lungo d’Europa”.

Teramo. Servizio Educativo per la prima infanzia “Il Micronido”,
informa

Servizio Educativo per la prima infanzia “Il Micronido”

L’Amministrazione Comunale di Teramo informa che dal 18 al 26 Agosto 2010 sono aperti i termini per la presentazione
delle domande per l’anno scolastico 2010/2011, relative all’iscrizione/reiscrizione presso il servizio “Il Micronido” per minori
in età compresa tra i 18 e 36 mesi.

Le relative istanze dovranno essere compilate su appositi moduli disponibili presso l’URP, sito in Piazza Orsini, 3 e presso
l’Ufficio Pubblica Istruzione, sito in Via Irelli, 27 e dovranno essere presentate presso l’Ufficio Archivio del Comune di Teramo
entro e non oltre il termine perentorio del 26 Agosto 2010, pena l’esclusione .

Ogni  altra  informazione  può  essere  richiesta  all’Ufficio  Pubblica  Istruzione  del  Comune  di  Teramo  in  Via  Irelli,  27  (  Tel.
0861/324414-324406-324425).
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Silvi  (TE).  INDAGINE  ARCO  SERVIZI  IN  SPIAGGIA  PER
DIVERSAMENTE  ABILI
INDAGINE ARCO SERVIZI IN SPIAGGIA PER DIVERSAMENTE ABILI

SILVI – Presentata in conferenza stampa l’indagine sulle condizioni di accesso dei diversamente abili  negli stabilimenti
balneari di Silvi a cura dell’Arco Consumatori Abruzzo. Presenti Franco Venni, presidente dell’Arco, Fabrizio Valloscura,
assessore al demanio marittimo del comune di Silvi e Vincenzo Ariasi, dell’associazione Messaggero Fiaba (Fondo Italiano
Abbattimento Barriere Architettoniche). L’indagine, svolta nei primi dieci giorni di agosto su 72 concessioni a mare, ha
rilevato i servizi per i diversamente abili fornendo percentuali e statistiche riguardanti le strutture ricettive a mare. I risultati
parlano di un 76% di stabilimenti completamente accessibili con assenza di gradini; stessa percentuale per quelli con accessi
alla  spiaggia  senza  barriere.  Basso,  invece,  il  dato  riguardante  gli  chalet  che  hanno  il  corridoio  sulla  sabbia  fin  nei  pressi
della battigia e senza ostacoli  fino al mare (solo il  14%); mentre il55% hanno allestito corridoi non inferiori  a circa 90 cm,
secondo la normativa vigente. Mentre gli stabilimenti che consentono l’accesso a tutti i servizi presenti nella loro area
risultano al  25%.  Proprio  nel  corso  della  conferenza stampa,  e  a  seguito  dell’indagine,  Arco consumatori  ha  chiesto
all’assessore  Fabrizio  Valloscura  di  attivare  campagne  di  sensibilizzazione  e  procedure  per  garantire  fin  dalla  prossima
stagione balneare tutti i servizi previsti per la tutela delle fasce deboli.

“In seguito ad una nostra richiesta – ha fatto sapere Fabrizio Valloscura – la provincia di Teramo ha aderito e finanziato la
realizzazione del Progetto“carrozzine J.O.B.” proposto dal Comune di Silvi considerando l’iniziativa meritevole del sostegno
dell’Ente in quanto promozionale della possibilità di  rendere le spiagge completamente fruibili  da parte delle persone
diversamente abili con questo genere di carrozzina da spiaggia. Vorrei ricordare inoltre che sul piano spiaggia abbiamo
previsto al  creazione di  uno stabilimento balneare con piene caratteristiche per i  diversamente abili;  infine esprimo il  mio
apprezzamento  per  l’indagine  svolta  da  Arco  e  dai  prossimi  mesi  inizieremo  a  collaborare  al  fine  di  raggiungere  obiettivi
tanto meritevoli”. Arco Consumatori ha inoltre chiesto l’accesso da parte dei diversamente abili in almeno una delle spiagge
libere  di  Silvi  attuando  il  progetto  “Mare  senza  barriere”  e  di  sensibilizzare  gli  stabilimenti  balneari  per  garantire
l’accessibilità  al  mare  prolungando  i  corridoi  fino  alla  battigia,  evitando  il  posizionamento  di  ombrelloni  al  termine  dei
corridoi, allargandoli almeno a 125 cm, garantendo in caso di richiesta l’estensione laterale del corridoio fino alla postazione
del diversamente abile e dotando lo stabilimento di un’apposita sedia Job per l’accesso in acqua. “A seguito di questo
incontro – ha affermato Franco Venni dell’Arco Consumatori – abbiamo deciso di dare vita a un sistema di rilevazione della
qualità percepita negli stabilimenti balneari al fine di creare una classificazione del livello dei servizi. In attesa della nascita
di questo stabilimento per disabili ci auguriamo che gli chalet adeguino a pieno le loro strutture per le necessità di persone
meno fortunate”. Vincenzo Ariasi, dell’associazione Messaggero Fiaba, ha sottolineato “l’esigenza di raggiungere la total
qualità in tutte le strutture ricettive”.

INDAGINE SULLE CONDIZIONI DI ACCESSO DEI DIVERSAMENTE ABILI

NEGLI STABILIMENTI BALNEARI DI SILVI MARINA

Periodo della rilevazione                                              1 – 10 Agosto 2010

Numero stabilimenti rilevati                                          72  (100%)

Organizzazione ed esecuzione dell’indagine      ARCO CONSUMATORI  sez. SILVI
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Risultati
Stabilimenti  completamente  accessibili  con  assenza  di  gradini
                          76 %
S t a b i l i m e n t i  c o n  a c c e s s i  a l l a  s p i a g g i a  s e n z a
barriere                                         76 %
Stabilimenti che hanno il corridoio sulla sabbia fin nei pressi

della battigia e senza ostacoli fino al mare                                                                    14%

Stabilimenti  che  hanno  allestito  corridoi  non  inferiori  a  circa  90
cm                   55%
Stabilimenti che consentono l’accesso a tutti i servizi presenti nella loro
area     25%

NOTE
A seguito dell’indagine ARCO chiede al Comune di Silvi che si attivi per garantire fin dalla prossima stagione balneare

Spiagge libere

1 – L’accesso da parte dei diversamente abili in almeno una delle spiagge libere di Silvi attuando lo stesso progetto “Mare
senza barriere” gia realizzato a Montesilvano, garantendo la pulizia della spiaggia ed il servizio di salvamento

Stabilimenti balneari

2 – L’accessibilità al mare

prolungando il corridoio fino alla battigia
evitando il posizionamento di ombrelloni al termine del corridoio
allargando il corridoio almeno a 125 cm
garantendo in caso di  richiesta l’estensione laterale del  corridoio fino alla
postazione del diversamente abile
dotando lo stabilimento di un’apposita sedia Job per l’accesso in acqua

3 – L’accessibilità a tutti i servizi offerti anche sportivi

4 – L’accessibilità almeno ad una parte degli spogliatoi

con corridoi adeguati, privi di scalini e con possibilità di manovra
con larghezza del vano e delle porte adeguata a quella di una carrozzina



Val Vibrata (TE). L’Unione di Comuni Val Vibrata chiede da tempo
interventi sul torrente Vibrata attraverso i fondi Fas
L’Unione di Comuni Val Vibrata chiede da tempo interventi sul torrente Vibrata attraverso i fondi Fas

Nei prossimi giorni, in seguito alla moria di pesci, dovrebbe aprirsi un tavolo tecnico in Provincia per parlare della situazione
in cui si trova il torrente

Nereto, 17.08.2010

L’Unione di Comuni Val Vibrata, riguardo l’allarme sull’inquinamento del torrente Vibrata – tornato alla ribalta nelle
ultime ore con il gran numero di pesci morti trovati alla sua foce – da tempo segnala la problematica alla Regione Abruzzo e
alla Provincia di Teramo proponendo anche la soluzione.

Esattamente due anni fa l’Unione di Comuni Val Vibrata ha chiesto la collaborazione della Ruzzo Reti per la redazione di un
progetto che avrebbe permesso all’Ente di trovare i finanziamenti necessari per la sua realizzazione. Somme non certo alla
portata della Città Territorio.

Nell’aprile del 2009 nella sede dell’Unione di Comuni fu convocata una riunione con Sindaci e delegati all’ambiente dei
comuni della Val Vibrata, l’Assessore all’Ambiente della Regione Abruzzo oltre a rappresentanti del Ruzzo e di alcune
associazioni che operano nel settore culturale e turistico della zona. In quell’occasione emerse con chiarezza che andava
fatta una mappatura degli scarichi nel torrente Vibrata, anche per individuare quelli abusivi, e che bisognava con un urgenza
ristrutturare i depuratori esistenti di ultima generazione e costruirne di nuovi a monte, al centro e nei pressi della foce dello
stesso torrente a gestione consortile

Nel novembre del 2009, l’Unione di Comuni, attraverso una Delibera di Giunta, ha chiesto ufficialmente all’Ato Teramano n.5
la realizzazione di nuovi impianti di depurazione consortili dove convogliare gli scarichi urbani ed industriali allo scopo di
interrompere il fenomeno dello sversamento indiscriminato sul terreno e nel torrente di liquami prodotti dalle aziende locali
o da vecchi ed obsoleti depuratori. La stessa delibera è stata inviata sia alla Ruzzo Reti che all’Assessore all’Ambiente della
Regione Abruzzo senza averne alcun riscontro.

I solleciti  sono continuati nei primi mesi del 2010 chiedendo l’intervento del Presidente della Regione Abruzzo e della
Provincia di Teramo e degli assessori competenti, per fare in modo che la scheda Fas, redatta dall’Unione di Comuni Val
Vibrata, ricevesse la giusta attenzione per l’erogazione di fondi il  cui utilizzo è finalizzato al disinquinamento del Vibrata e
alla riqualificazione del territorio che va a toccare.
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In seguito alla moria di pesci alla foce del Vibrata, nei prossimi giorni dovrebbe aprirsi un tavolo tecnico alla Provincia di
Teramo, una riunione dalla quale l’Unione di Comuni spera di poter vedere accolte le richieste più volte reiterate in merito
proprio al disinquinamento di questo torrente.

Il Presidente

Alberto Pompizi

Val Vibrata (TE). Moria di pesci sul Vibrata, operatori turistici:
“Immagine turistica vanificata dalla superficialità”
Moria di pesci sul Vibrata, operatori turistici: “Immagine turistica vanificata dalla superficialità”

Val Vibrata. “ Da dieci anni ripetiamo sempre le stesse cose: l’immagine turistica di un territorio si costruisce e si consolida
partendo  dalla  programmazione  e  dal  funzionamento  di  una  serie  di  infrastrutture  territoriali  accessorie,  come  la
manutenzione, il potenziamento e la costruzione dei depuratori intercomunali. Se queste cose mancano, o non funzionano,
non serve spendere soldi per la promozione turistica: è inutile”. In attesa di conoscere nel dettaglio le cause della strana e
cospicua moria di pesci, avvertita il giorno di Ferragosto, alla foce del torrente Vibrata, e di risalire alle responsabilità,
Giammarco Giovannelli, presidente di Federalberghi-Confcommercio Teramo, lancia un appello a tutte le istituzioni, per non
sottovalutare quello che è accaduto il giorno di Ferragosto, con innegabili ritorni negativi d’immagine per il comprensorio, e
per  prestare attenzioni  particolari  in  ottica  futura.  “  Nel  corso dall’anno”,  dicono i  firmatari  del  documento,  “  si  investono
risorse, sia pubbliche che private, per fare promozione turistica. Poi basta un episodio, come quello visto da centinaia di
turisti, per offuscare l’immagine che faticosamente viene costruita, e per averne delle ripercussioni economiche. Non siamo
abituati  a  fare  dell’allarmismo  ingiustificato,  ma  è  altrettanto  vero  che  tutte  le  istituzioni  devono  prestare  attenzione
particolare a  tutti  i  dettagli.  In  questa vicenda,  in  attesa di  conoscerne le  reali  cause,  si  nota una grossa superficialità  da
parte di chi deve curare l’ambiente e il territorio. Viene da chiedersi, senza polemica, se realmente questo territorio ha una
vocazione turistica e se le istituzioni a vario livello siano consapevoli di questo?”.

Giammarco Giovannelli (Federalberghi-Confcommercio)

Roberto Brandimarte (Albatour)

Pierfrancesco Ciaralli (Martintour)
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Peppino Delli Compagni (Faita-Federcamping)

Domizio Scilli (Sib-Confcommercio)

Torano Nuovo (TE). Il ministro Rotondi torna a far visita alla più
grande sagra d’Abruzzo.

Il ministro Rotondi torna a far visita alla più grande sagra d’Abruzzo.
Ieri sera, in compagnia dei suoi familiari, il ministro Rotondi è stato
ricevuto alla sagra dal sindaco Dino Pepe e dal presidente della Pro
Loco Filippo Tamburrini.
Il ministro si è innanzitutto complimentato con l’organizzazione poichè
ospitare in un piccolo comune di 1.700 abitanti, oltre 10.000
buongustai ogni sera, è davvero un miracolo! L’on. Rotondi, dopo un
brindisi di benvenuto con gli ottimi vini delle cantine locali ha
assaggiato il prosciutto di Torano, le salsicce, i maccheroni e l’ottimo
formaggio fritto. Una piacevole serata dopo i tanti impegni
istituzionali di questa “calda” estate politica.
La sagra di  Torano Nuovo si  conferma anche quest’anno come  appuntamento gradito per  tante personalità  politico
istituzionali. Ricordiamo che all’inaugurazione, lo scorso 12 agosto della 41^  edizione,  ha partecipato l’ex ministro Fioroni.

Le edizioni passate hanno visto la presenza graditissima, oltre del ministro Rotondi anche di Gaspari e Marini. Ieri sera poi è
stata una delle serate più partecipate della
storia della mitica sagra di Torano Nuovo che non conosce limiti e soprattutto rappresenta la meta preferita di migliaia di
visitatori che apprezzano, nel ristrutturato centro storico, i tanti prodotti tipici locali.

https://www.giulianovanews.it/2010/08/torano-nuovo-te-il-ministro-rotondi-torna-a-far-visita-alla-piu-grande-sagra-dabruzzo/
https://www.giulianovanews.it/2010/08/torano-nuovo-te-il-ministro-rotondi-torna-a-far-visita-alla-piu-grande-sagra-dabruzzo/
http://www.giulianovanews.it/wp-content/uploads/2010/08/SDC13203.jpg


http://www.giulianovanews.it/wp-content/uploads/2010/08/SDC13204.jpg

